
Künftiger Touareg-Fahrer (?) stellt sich vor
Beitrag von „T-men“ vom 27. November 2020 um 14:43

Zitat von Sittingbull

Hallo Markus,

unangenehm ist relativ. Der Dicke mit Sportfahrwerk und Stahlfedern ist deutlich
härter. Aber auch die Rädergröße spielt dabei eine entscheidende Rolle 

Grüße von Stephan 

Vermutest Du das oder fährst Du einen mit Sportfahrwerk?

Die Räder tragen natürlich dazu bei. Ich gehe mal von den 17" höchstens 18" aus.

Wenn ein Fahrwerk von vornherein auf extreme Niederquerschnittbereifung abgestimmt wurde,
fährt sich das prima. Die 911 ab Baureihe 996 oder besser noch 997 sind ein Beleg dafür. Trotz
305/30R19 zerlegt es einem nicht mehr die Wirbelsäule, wie bei früheren 911ern mit wesentlich
moderateren Reifen, sondern fährt sich überraschend angenehm.

Grüße

Markus
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